

Jean-Pierre GUGGER

Jean-Pierre GUGGER n'a pas choisi la voie facile en s'engageant avec une Simca Rallye 2 groupe 1.

Dans cette classe, la lutte est toujours très chaude et les voitures qui gagnent sont de " très bonnes groupes 1 ". Avec un moteur peu travaillé, le handicap était insurmontable et tant en circuit qu'en côte, Jean-Pierre ne put que se battre pour les places d'honneur.

Actuellement en Angleterre, Jean-Pierre ne rentrera qu'au printemps 77 lorsque la saison battra son plein et il reste encore indécis quant au choix de sa future voiture.

